

Elías Jaua: Constituyente detendrá tambores de la guerra en Venezuela



Caracas, 16 may (RHC-PL) El dirigente bolivariano Elías Jaua insistió que la convocatoria del presidente venezolano, Nicolás Maduro, a una Asamblea Nacional Constituyente en Venezuela es para ganar la paz, detener los tambores de la guerra, y defender la independencia nacional.

La Constituyente es -agregó Jaua-, 'para defender el derecho a vivir en paz que tenemos como pueblo, ese es el objetivo central y compartido de esta convocatoria'.

El presidente de la comisión presidencial para la Constituyente, se reunió este martes con dirigentes comunales y líderes políticos en el estado Zulia, junto a miembros del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y el Polo Patriótico, entre otros representantes de movimientos revolucionarios y populares.

Según el también ministro de Educación, la instalación de ese proceso se realizó tras la negativa de un sector de la oposición de retomar las vías de diálogo propuestas por el gobierno bolivariano para dirimir las diferencias y superar la coyuntura actual del país.

'Nos sentamos con una propuesta para construir una hoja de ruta con los miembros de la oposición que fueron nombrados para tal fin y allí quedó plasmada una vía, una ruta para solucionar políticamente este conflicto', afirmó Jaua.

Agregó que la negación por parte de la derecha venezolana a sentarse a dialogar y construir una ruta para solucionar políticamente las diferencias, se convirtió en una fuerza en desacato, para sacar del poder al presidente Maduro, y desconocer las decisiones del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ).

'El concepto de democracia que está plasmado en nuestra constitución, es la democracia participativa y protagónica y por eso quedó excluido de las competencias del parlamento, el llamado juicio político con lo cual se dan golpes parlamentarios en los países vecinos de nuestra América Latina', sentenció el presidente de la Comisión Presidencial Constituyente.

Explicó además que la esencia de la democracia y de la voluntad popular, no puede ser sustituida por una mayoría que de forma circunstancial parlamentaria, desconozcan a millones de hombres y mujeres que escogieron a un presidente constitucional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/129946-elias-jaua-constituyente-detendra-tambores-de-la-guerra-en-venezuela>



Radio Habana Cuba